

Pressemitteilung

Meiningen/Suhl, 25. September 2020

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse mit neuem Vorstandsteam

Zum 01. Oktober 2020 hat die Rhön-Rennsteig-Sparkasse mit Annette Theil-Deiningler eine neue Vorstandsvorsitzende. Sie löst die bisherige Vorsitzende des Vorstands, Marina Heller ab, die zum 30. September 2020 nach 33 Jahren im Vorstand der Sparkasse in den Ruhestand tritt.

Bereits im März 2020 beschloss der Verwaltungsrat, die bisherige stellvertretende Vorsitzende Annette Theil-Deiningler mit dem Amt der Vorstandsvorsitzenden zu betrauen. Auch auf der zweiten Position im Vorstand steht zeitgleich ein Wechsel an.

Nach einem erfolgreichen Auswahlverfahren hat der Verwaltungsrat der Sparkasse entschieden, die Stelle des Vorstandsmitglieds mit Kay Gehri zu besetzen. Der bisherige Abteilungsleiter Vorstandsstab wird am Donnerstag, dem 1. Oktober 2020, offiziell in sein neues Amt als Vorstandsmitglied der Rhön-Rennsteig-Sparkasse eingeführt. Die Vorsitzende des Verwaltungsrates, Landrätin Peggy Greiser, und ihr Stellvertreter, Suhls Oberbürgermeister André Knapp, beglückwünschten den 54-jährigen zu seiner neuen, spannenden und herausfordernden Aufgabe. Damit wurde auch der zweite Teil der Neuordnung des Sparkassen-Führungsgremiums umgesetzt.

Mit dem in Breitungen lebenden Kay Gehri verfügt die Sparkasse über einen gestandenen Fachmann, der bereits eine langjährige Erfahrung als Verhinderungsvertreter für den Vorstand vorweisen kann. Der studierte Betriebswirtschaftler ist seit 1991 in der Sparkasse tätig und führt seit mehreren Jahren erfolgreich die Abteilung Vorstandsstab mit den Bereichen Personal, Vorstandssekretariat, Bau/Zentraler Service, Eigenes Immobilienmanagement, Unternehmenskommunikation und Sanierung. Kay Gehri verfügt durch die über 28-jährige Tätigkeit in der

Sparkasse über einen umfangreichen Erfahrungsschatz, den er in der neuen Funktion positiv einbringen wird.

„Mit Kay Gehri hat sich der Verwaltungsrat für einen Kollegen mit hoher Fachkompetenz und großer regionaler Kenntnis entschieden. Ich freue mich deshalb auf die zukünftigen Aufgaben, die wir gemeinsam bewältigen werden.“, so die Vorstandsvorsitzende Annette Theil-Deiningner.

Mit dem neuen Vorstandsteam Annette Theil-Deiningner und Kay Gehri stellt die Rhön-Rennsteig-Sparkasse ganz klar das Ziel in den Mittelpunkt, sich als regionales Finanzinstitut und Marktführer der Region den Menschen, der Wirtschaft und dem Gemeinwohl zu verpflichten, sich dementsprechend zu positionieren und die neuen Herausforderungen zukunftsorientiert zu meistern.

gez. Peggy Greiser
Vorsitzende
des Verwaltungsrates

gez. André Knapp
Stv. Vorsitzender
des Verwaltungsrates

2.499 Zeichen (mit Überschrift und Leerzeichen)
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Abt. Vorstandsstab
03693/468-0
info@rhoen-rennsteig-sparkasse.de

Foto: Kay Gehri, Annette Theil-Deiningner (v.l.n.r.) ©RRS